16 Oyem-Bitam

Oyem/Santé

Des médicaments pour les structures sanitaires

ANS

Oyem/Gabon

DANS le cadre de l'amélioration des problèmes de santé des populations woleuntemoises, l'antenne régionale de l'Office pharmaceutique national procède, actuellement, à la distribution des médicaments dans tous les centres de santé, dispensaires et cases de santé du Septentrion.

Selon le chef de service de l'antenne provinciale de l'Office pharmaceutique national, David Yangui, "cette opération de distribution de médicaments rentre dans le compte du premier



Chaque structure sanitaire...

semestre 2016 de l'Office nationale pharmaceutique du Gabon. Elle concerne 82 dispensaires, 4 centres de santé et 7 cases de santé implantés dans toute la province du Woleu-Ntem".

Les médicament sont remis à chaque responsable d'unité sanitaire pour leur



... a reçu son lot de médicaments.

acheminement dans les différentes localités respectives. L'opération, a encore expliqué M. Yangui, cadre avec la politique prônée par les plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le président Ali Bongo Ondimba dont la vision est de doter toutes les structures sanitaires du pays en médicaments. Et ce, pour améliorer les conditions de vie et le bien-être des populations de l'arrière pays.

L'arrivée desdits médicaments dans le Septentrion est une véritable bouffée d'oxygène, les unités sanitaires de la province étant complètement à sec. D'où la gratitude des bénéficiaires exprimée envers les plus hautes autorités de la République.

Ces médicaments sont constitués essentiellement des antibiotiques, des paracétamol anti-inflammatoires, des instruments médicaux, des équipements de tensiomètre, des antibiologiques, des matériels consommables...

Bitam/Santé

Des médicaments pour le dispensaire de Meyo-Kye



Charles Mve Ella justifiant son geste.

«EN venant ici pour quelques jours, j'ai pensé à vous apporter ce lot de médicaments, pour vous aider à répondre aux besoins des malades... ». C'est en ces termes que Charles Mve Ella, secrétaire général du ministère de la Jeunesse, des Sports et des Loisirs, s'est exprimé, récemment, lors d'une remise d'un important lot de médicaments au dispensaire de

Meyo-Kye/Gabon

Meyo-Kye, son district natal. C'est la première autorité administrative de cette localité, le sous-préfet Martin Mba Megne, qui l'a réceptionné officiellement, avant de le transmettre à la responsable de la structure, Jeannine Avomo épouse Ebang. Présents à cette cérémonie, les cadres et notables du district ont apprécié le geste.

Il s'agit d'un énième don du genre, fait par Charles Mve Ellah, à cette unité sanitaire. Il vous souviendra que l'intéressé avait réfectionné ce dispensaire. Le



donateur a dit sa joie de pouvoir retourner l'ascenseur à l'Etat, en appuyant ses actions. « C'est l'État qui nous a permis d'apprendre et de travailler aujourd'hui. C'est tout à fait normal, qu'un fils de la localité, dès qu'il a un peu de moyens, pense à faire un don de ce genre, pour le bien de toute la communauté », a-t-il déclaré.

Le donateur a, toutefois, dénoncé l'attitude blâmable de quelques personnes au comportement «politico-politicienne» avaient prétendu, lors de

son précédent geste, qu'il apportait des médicaments avariés. Ce qui avait valu le déplacement d'une délégation de l'Office national pharmaceutique pour diligenter une enquête et rassurer sur le bon état des produits.

S'adressant à l'équipe médicale, Charles Mve Ellah lui a demandé de gérer parcimonieusement

Le sous-préfet a, de son côté, vivement salué le geste d'un fils du coin, en relevant chez lui les trois caractères suivants : pa-



Une vue des médicaments.

triote, citoyen et humanitaire. « Ces médicament vont aider et sauver des vies », a assuré Martin Mba Megne. Avant de demander au donateur de ne pas prêter attention aux «petits comportement politico-politicienne» certains frères, qui ne font pas progresser le district Meyo-Kye.

Mieux, pour le sous-préfet, ce geste est en phase avec la politique prônée par le président de la République, Ali Bon Ondimba, à travers le triptyque : partage, paix et développe-

Situé à la frontière avec le Cameroun et la Guinée-Equatoriale, le district de Meyo-Kyé se trouve à 18 km de Bitam, le chef-lieu du département du Ntem. Son dispensaire est opérationnel depuis une quarantaine d'années. Ét son responsable actuel, l'infirmière Jeannine Avomo épouse Ebang, y a déjà passé quinze ans aujourd'hui. L'absence d'eau et d'électricité dans le district ne facilite pas la tâche à cette femme qui se dévoue pour sauver des vies.

Oyem/ Vie associative

Ondo Nnang réélu à la tête de l'AJDH2O

LBON

SSB

Libreville/Gabon

COMME convenu lors de son l'assemblée générale tenue, fin juin, au quartier Vallée Sainte-Marie, l'Association des jeunes de Derrière-l'hôpital 2 d'Oyem (AJDH2O) s'est, une nouvelle fois, réunie au domicile de Willy Obiang Ndong avec comme principal point à l'ordre du jour la mise en place d'un nouveau bureau directeur.

Au poste de président, deux candidatures ont été enregistrées à savoir celles du sorcourte période réservée à une opération de charme accordée aux deux postulants, Laure Medza a désisté au profit de son concurrent qui a, par la suite, reçu un plébiscite de l'assistance venue nom-

Après cette étape, le reste des postes du bureau a pu être pourvu avant d'aborder le point concernant le programme des activités pour les grandes vacances. A ce sujet, il a été retenu l'organisation, ce mois d'août, d'une journée "quartier propre", d'une

des séances de remise de dons aux personnes du troisième âge vivant dans la précarité. Par ailleurs, les membres de l'AJDH20 ont, à l'unanimité, arrêté le taux de cotisation pour le bon fonctionnement de la structure à 5000 francs pour un simple membre et 10 000 francs pour un membre du bureau. $^{\circ}J'exhorte$ tous les membres de tout mettre en œuvre pour la réussite de nos différentes activités et de faire en sorte que notre structure associative devienne une référence dans la cité", a déclaré le président Ondo Nnang, qui n'a

tant, Gilles Ondo Nnang, et de messe d'action de grâce suivie pas manqué d'exprimer sa sa-Le nouveau bureau de l'association des jeunes de Derrière-l'hôpital se compose de la manière suivante: Président: Ondo Nnang Gilles

Premier-vice président chargé de l'organisation: Medza Laure

vice-président 🖁 Deuxième chargé des activités culturelles et sportives: Mve Mba Léandre

Secrétaire général: Meye Loïc Secrétaire général adjoint: Ngoro Nsi Yvon

Trésorier général: Obiang **Ndong Willy**



Le président de l'Association des jeunes de Derrière l'hôpital d'Oyem, Gilles Ondo Nnang se dit confiant en l'avenir de sa structure.

Trésorier général adjoint: Meye Anaëlle Commissaire aux comptes: Edeghedeghe Leticia Chargé de la logistique: Avome Allogho Edna

Chargé de la communication, du marketing et des relations extérieures: Zang Allogho Fer-

Chargé de la discipline: Olame Marius.